

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИНСТИТУТ ЖУРНАЛИСТИКИ
Кафедра зарубежной журналистики и литературы**

КОВТУН
Дарина Владимировна

**ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ЖУРНАЛИСТА
В КРИМИНАЛЬНОЙ ПРЕССЕ УКРАИНЫ:
ПСИХОЛОГИЧЕСКИЙ АСПЕКТ**

Аннотация к дипломной работе

Научный руководитель:
старший преподаватель
Лохманенко Л.Н

Минск, 2016

РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ

Объем дипломной работы - 63 страницы.

Ключевые слова - КРИМИНАЛЬНАЯ ЖУРНАЛИСТИКА, ПРЕССА УКРАИНЫ, ПСИХОЛОГИЧЕСКИЙ АСПЕКТ, ЖУРНАЛИСТИКА, ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ.

Объект дипломного исследования: психологический аспект в работе криминального журналиста.

Цель дипломного исследования: анализ психологических подходов и особенностей их использования в деятельности журналистов при освещении криминальных событий.

Методы дипломного исследования: сравнительно-сопоставительный анализ и метод наблюдения.

Новизна дипломного исследования заключается в том, что удалось комплексно рассмотреть психологический аспект в работе криминальных журналистов, как важную составляющую часть журналистики. Были изучены различные виды СМИ Украины (печатные СМИ, ТВ, интернет – издания), которые значительную часть своей газетной площади и эфирного времени отводят освещению и расследованию криминальных событий.

Применение результатов дипломного исследования: результаты данной дипломной работы могут быть использованы для повышения квалификации действующих журналистов-практиков, специализирующихся на криминальной журналистике, а также для обучения студентов профильных вузов.

Степень самостоятельности: в дипломной работе были изучены и проанализированы материалы 9 печатных изданий, 2 интернет-изданий и 5 телевизионных программ криминальной тематики. Также в исследовании была предпринята попытка изучить и обобщить практические рекомендации действующих журналистов-практиков, специализирующихся в криминальной сфере.

Дипломная работа представляет собой самостоятельно проведенное автором исследование.

ABSTRACT OF THE DIPLOMA WORK

Diploma work - 63 p.

Keywords: CRIMINAL JOURNALISM, UKRAINE`S PRESS, PSYCHOLOGICAL ASPECT, JOURNALISM, PROFESSIONAL ACTIVITY.

The object of the research: the psychological aspect in the work of the crime journalist.

The aim of the research: analysis of psychological approaches and features of their use in the journalists` work in covering criminal events.

Methods of the research: comparative analysis and the method of observation. The newness of the research is in managing examination of the psychological aspect fully in the work of the crime reporters, as an important component part of the journalism. Various types of media in Ukraine were observed (printed mass-media, TV, internet - publishing) which a significant part of their newspaper space and airtime deliver covering and investigation of criminal events.

Results` application of the research: the results of the diploma work can be used for professional development of actual practical journalists, specializing in criminal journalism as well as for the training of students of specialized universities.

The degree of independence: there were studied and analyzed materials of 9 publications, 2 internet publications and 5 television programs on criminal subjects in diploma work. Also, it was made an attempt to examine and summarize practical recommendations of actual practical journalist, specializing in the criminal sphere.

The diploma work is the research made independently by author.